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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE PRESIDENTES DE LA FEDERACIÓN 
JUNTA FALLERA DE SAGUNTO CORRESPONDIENTE A LA SESIÓN CELEBRADA EL 8 DE 
ABRIL 2026 
 
 

Siendo las 20:00 horas del día arriba indicado, se reúnen en el 
domicilio social de Federación Junta Fallera de Sagunto los 
miembros de esta que al margen se relacionan con el objeto de 
constituir la Asamblea ordinaria de JUNTA DE PRESIDENTES. 
 
 
Abierta la sesión en primera convocatoria por el presidente 
ejecutivo del órgano, Don Hugo Morte, quien actúa asistido por 
Doña Mar Bruno, se debaten los asuntos establecidos en el orden 
del día de la convocatoria previamente establecida al efecto, 
adoptándose los acuerdos que a continuación se indican: 
 
 

     
 
Ord    Orden del día reunión 8 de abril 2025  

 
1. Aprobación acta anterior 

2. Actos falleros pasados  

3     3. Memoria de actas, concursos y premios fallas 2025 

4. Informe económico 2024/2025 

5. Informe de presidencia  

6.     6. Calendario actos mayo 2025 

7. Ruegos y preguntas 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

PRESIDENTE EJECUTIVO 
Hugo Morte Lorente 

 

SECRETARIA GENERAL  

 

Mar Bruno 

 
REPRESENTANTES DE JUNTA 

DIRECTIVA 

 
Antonio Fresno  

Marian Romero  

Benja Alepuz 
Isaac Más  

Patrcik Salvador  

Sonia Ureña 
Lidia Rovira 

Ángeles Alos 

Pere Perez 
Alicia Alcaide 

Belén Navas 

Vicente Cuenca 
Rosana Camacho  

Héctor Martinez 

 

COMISIONES PRESENTES: 
02.- LA PALMERETA 
03.- EDUARDO MERELLO   
04.- CHURRUCA-HISPANIDAD   
05.- SANTA ANNA 
06.- LA VILA                          
08.- SANT FRANCESC          
09.- LA MARINA                
10.- LUIS CENDOYA    
11.- AVDA DOCTOR PALOS          
12.- EL REMEI   
15.- TEODORO LLORENTE      
17.- EL MOCADOR 
18.- EL PALLETER 
19.- EL ROMANO             
20.- LA PALMERA 
22.- GILET                   
24.- LA VICTORIA 
26.- PLAZA IBÉRICA     
29.- EL MERCAT                      
31.- EL TABALET    
32.- AVINGUDA 
33.- EL TRONAOR                           
34.- PLAZA MARE NOSTRUM   
35.- PLAZA DEL SOL               
37.- PLAZA RODRIGO 
38.- BALADRE     
39.- VILA DE FAURA            
41.- AVDA. 3 DE ABRIL        
44.- NOU MONTIBER 
45.- ELS VENTS    
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1- Aprobación acta anterior. 

 
 
Acta aprobada.  
 
Hugo Morte (presidente FJFS) da la bienvenida a los nuev@s president@s de la mesa, e invita a 
que se presenten. Realiza especial mención al incremento de mujeres como presidentas en el 
ejercicio 2026. Se congratula por ello y por las Fallas. 
 
Se altera el orden del día, puntos 3 y 4.  
 

2- Actos falleros pasados 
 
Exposición del ninot: realizada en el futuro museo industrial, lugar emblemático y muy bonito, 
ganaría vistosidad haciéndolo abajo en suelo acristalado y ordenando los ninots por sección. 
 
Nit d´albaes Ajuntament de Sagunt, Sector III y casa de la FMI de FJFS sin incidencias, debemos 
mejorar los tiempos de estancia en casales en función de las distancias. 
 
Cabalgata del núcleo del Puerto sin incidencias. Enhorabuena a todas las fallas por la calidad de 
los disfraces, carrozas y bailes. 
 
Gala de cultura sin incidencias, sobre el cierre anticipado de puertas fue debido al personal del 
bar cerró las puertas del auditorio, sin que las azafatas contratadas a la empresa Presto velarán 
por que así no fuera, lo hemos comentado para que no vuelva a pasar. 
 
Jose Antonio (La Palmereta) informa que ayer en sectores se comentó sobre la Gala que los 
presidentes no sabían como iba a desarrollarse y que fue poco protocolaria; Benja (VP) le indica 
que en la mesa de cultura se comentó y que incluso en el diseño del acto y el guion participaron 
varias fallas. Estaba informada la mesa correspondiente. De ahí la alta participación de fallas 
implicadas en la propia Gala.  
 
Vicente (Falla San Francesc) y David (Falla Mare Nostrum) comentan sobre la duración de tres 
horas del acto y Hugo indica que es un área de mejora que se tiene en cuenta.  
 
Se vuelve a hablar de la falta de protocolo y respeto y Benja comenta que para el año que viene 
se tendrá en cuenta esto para que no vuelva a ocurrir el próximo año.  
 
Semana fallera. 
Visita de Gilet y Faura. 
Empezamos acto en Faura a las 16:45h por causas ajenas a la directiva de FJFS. La hora prevista 
era 16:30h 
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Hugo agradece a las comisiones la colaboración para que todo transcurriera según el plan 
previsto. El año pasado el último autobús se fue de Gilet a las 22:45h y este año a las 21:20h se 
fue el último autobús. También comenta que el grupo de WhatsApp de “presidentes informa a 
presidentes” se debería dejar exclusivamente para temas urgentes e importantes, para otro tipo 
de temas se debería utilizar el otro grupo e “FFMM y presidentes” ya que si hay un acto está en 
desarrollo, no se puede estar con el móvil en la mano leyendo lo que está ocurriendo. Para eso 
está el equipo directivo de FJFS a pie de calle para que se les informe de todo y se solucione la 
incidencia, tal como quedamos en las asambleas de presidentes. 
 
Gabi comenta que el estar esperando en mitad de la carretera con un policía local debería 
revisarse para ver como se hace de otra manera por seguridad; Hugo plantea poner un carril con 
conos o similar para que se controle a la llegada a Gilet tal y como solicita Gabi; Héctor (Luis 
Cendoya) comenta que hay una calle paralela que se podría utilizar para ello. Se hablará con el 
Ayuntamiento de Gilet, responsable de estas circunstancias para el año que viene. 
 
Miguel (El Romano) comenta que la guardia civil puso numerosas multas e incluso subieron a los 
buses para ver si los falleros llevaban los cinturones.  
 
Se comenta sobre la salida del desfile de Gilet, para el próximo año revisarlo, para que sea más 
dinámico y no se tarde tanto esperando a otras fallas que faltan por llegar en los autobuses. Se 
retrasó por temas ajenos a la voluntad de directiva FJFS. 
 
Héctor (Luis Cendoya) da la enhorabuena a Isaac (VP) por el buen trabajo desarrollado durante 
los desfiles; se le agradece a él también su aportación.  
Ismael (Eduardo Merello) informa que el transmite en el grupo de WhatsApp y pide disculpas, 
pero indica que su comisión le esta presionando por que la charanga no va en el bus y se quedan 
huecos vacíos; Entiende que en ese momento puede haber un fallo a la hora de contabilizar los 
sitios. Isaac (VP) indica que todo el mundo se queda esperando a que suban las charangas para 
subir en los autobuses, por lo que se intenta agilizar y en el caso de su falla que llevaba dos 
autobuses y medio.  
 
Respecto al día de la visita de Sagunto y premios, Hugo agradece los informes meteorológicos 
facilitados por el alcalde para poder ir previendo las circunstancias ya que la situación era muy 
complicada. Mientras caía granizo en Faura, en Sagunt no llovía y no había previsión de esta. 
En la recogida de Fallas del puerto hacia Sagunt se tuvo que improvisar y mandar autobuses a por 
Fallas para evitar se mojaran. Comenta para evitar tan tarde sobre todo por las comisiones del 
núcleo del Puerto, de cara al próximo año se puede plantear que el acto comience a las 17:00; 
Ismael (Eduardo Merello) propone como opción que empiece a las 17:30. Hugo le informa que 
todo se tratará pero que algo habrá que plantear cuándo se trate el tema. La megafonía se mejoró 
asesorados por Presto para que todas las fallas pudieran escucharlo con calidad.  
 
Dani (Els Vents) agradece a Isaac (VP) la modificación de la parada del bus a la llegada a Puerto.  
Miguel (El Romano), Noelia (Santa Anna) y Vicente (San Francesc) muestran su queja por la 
demora desde que se leen los premios hasta que empieza el desfile a las 19; Hugo le indica que 
fue por causas ajenas a su voluntad y por protocolo institucional. 
David (Plaza Mare Nostrum) agradece a Isaac (VP) la predisposición para la modificación de los 
autobuses debido al mal tiempo.  
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Vicente (San Francesc) comenta que es muy precipitada la Nit del Foc después del acto en Sagunto 
ya que la mayoría de los falleros no pueden llegar a verla. 
Alejandro (El Remei) comenta que la nit del foc no estaba anunciada ni estaba en el calendario 
Google y que la exposición de bocetos tenía el horario mal publicado; Hugo informa que se 
revisará.  
Sergio (La Victoria) comenta el malestar de su comisión con las comisiones que tiran confeti en la 
entrega de premios porque las fallas que van detrás lo arrastran y pisan. 
 
En cuanto a la visita al Puerto, el último bus que salió de vuelta a Sagunto fue a las 21:32H; durante 
ese pasacalle se informa a federación que se activa la alerta amarilla para el día 18. 
 
La ofrenda de Sagunto se realizó en la Iglesia Santa María con la complicación que estaba 
acabando la misa anterior, lo que dificultó la ofrenda de las primeras fallas. Da las gracias a todas 
las comisiones y presidentes por la colaboración en esa tarde. 
Miguel (El Romano) que hubiera preferido una reunión extraordinaria para solucionar el tema; 
Hugo le informa que lo dijo en el grupo de WhatsApp el realizarlo pero que no se dijo por parte 
de presidentes el realizarla. Miguel comenta que debido a la cantidad de mensajes que había en 
el grupo no lo leyó, pero que la idea de realizar la reunión es lo que considera que seria lo mejor.  
 
Noelia (Santa Anna) sugiere que en este caso y debido a la lluvia, que el horario de concentración 
se tenía que haber revisado ya que su falla estuvo varias horas esperando, y que los porches 
estaban ocupados por personas no falleras; Isaac comenta que muchas fallas llegaron antes y se 
acumularon muchos falleros.  
Gabi (Falla El Tronaor) comenta que se debería revisar la colocación de las flores en la Virgen tanto 
en las dos ofrendas y que se debería encargar un florista que hiciera una colocación en 
condiciones.  
Vicent (San Francesc) comenta que debería haber establecido un plan B en ambas ofrendas para 
los casos de lluvia, para tener claro unos planes ya definidos con anterioridad.  
 
A pesar de las inclemencias meteorológicas fue un acto solemne y emotivo. 
 
La ofrenda del Puerto a pesar de la lluvia de la mañana se realizó con normalidad y sin incidencias 
reseñables y con mucha participación. Muy bonita y emotiva. Da la enhorabuena a todas las Fallas. 
Hugo comenta la intervención de un presidente en el grupo de WhatsApp donde se le llamó 
“sinvergüenza” en un audio; Hugo comenta que él, las FFMM de FJFS y el resto de las comisiones 
también iban mojándose, que se sabía por el informe meteorológico que no iba a llover durante 
el resto de la mañana y que la toma las decisiones según iba transcurriendo la mañana.  
David (Plaza Mare Nostrum) y Héctor (Luis Cendoya) comentan que la lluvia fue suave y que en 
cuanto al audio no era en lugar ni las formas y que varios presidentes lo comentaron; si la FM de 
Valencia pudo ofrendar con lo que llovió en Valencia, el resto de los falleros también pueden.  
Hugo agradece a la mesa el apoyo que recibió tras el envío del audio. 
En cuanto a la cremà, Hugo da las gracias por la puntualidad y el buen hacer de las comisiones esa 
noche. Así mismo de los bomberos. 
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4. Informe económico 2024/2025 
 
Se distribuye a través del grupo de WhatsApp de presidentes, el informe económico de cierre del 
ejercicio; la mesa informa que se podían haber enviado días antes para poder haberlo revisado 
con anterioridad a la reunión. Respondiendo que se ha hecho como siempre y como se hace en 
cualquier falla, se envía, se explica y en 15 días se aprueba. 
 
Pere Pérez (economía) explica todo el informe; tras varias intervenciones sobre las mismas, se va 
a enviar el cierre definitivo por mail con las modificaciones solicitadas por la mesa; se solicita tres 
presidentes para la conciliación bancaria el próximo martes 15 de abril; estas fallas son El 
Mocador, El Romano y Plaza Mare Nostrum, que le cede el sitio a Vicente de San Francesc si quiere 
asistir. Se someterá a aprobación en la próxima reunión dentro de 15 días. 

 
 

3. Memoria de actas, concursos y premios fallas 2025 
  
Nathalie (Teodoro Llorente) informa que, para poder obtener el banderín de la comparsa, se tiene 
que participar en las tres disciplinas, y la falla de La Marina tiene un premio en comparsa y no 
participa en carroza; en ningún caso va en contra de esta falla, pero sí que hay que comentarlo.  
Ángeles (VP) comenta que lo que tenia el jurado es lo que se habló en la reunión y que al jurado 
se le explicó todo de acuerdo con el reglamento. 
Al no poder ver la valoración del jurado en las actas por parte de la secretaria general, ya que se 
entrega en sobre cerrado, hasta que posteriormente se leen en la entrega de premios, no se 
puede saber si hay algún error. 
Se considera que la notaría debería haber dejado ese premio nulo directamente.  
Vicente considera que hay que dar el banderín a la siguiente falla ya que no le pertenece por un 
error. Toni (La Marina) dice que se revise el reglamento y lo que se indique, que ellos entregaran 
el banderín a Eduardo Merello.  
El art. 90 del reglamento leído por Toni Fresno (VP) lo deja claro.  
Hugo indica que, en la siguiente reunión, se realizará la entrega del banderín a la Falla Eduardo 
Merello., por parte de la falla La Marina. 
 
Sergio (La Victoria) pregunta si hay alguna forma de saber puntuaciones exactas de llibret, 
ornamentación, etc.… Hugo le indica que está de acuerdo en tener un desglose y se le trasladará 
al Ayto. de Sagunto que es quien organiza estos premios; solicita el mismo desglose en cultura y 
deportes y los respectivos delegados le informan que toda la información la tienen los delegados. 
 

5. Informe de presidencia 
 
Hugo informa que queda abierto el plazo de presentación de candidatas a FFMM de FJFS 2026 y 
el cierre será el 22 de abril a las 20:15h, coincidiendo con la asamblea de presidentes. 
Se entregará en un sobre cerrado con su nombre completo, falla y datos de contacto (mail y 
teléfono) 
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También se abre el plazo para los indumentaritas de los trajes oficiales de las FFMM y CCHH 2026; 
las bases se enviarán por mail. El último día para presentarse el día 29 de abril. 
 
Sobre ello, el Ayto. va a aumentar la calidad de manera considerable de las telas para los trajes y 
se actualizará el diseño, será el propio Ayto. el que informe sobre ello. Los vestidos se estrenarán 
en la exaltación en el Teatro Romano. 
 
Se informa que han causado baja voluntaria de la directiva de FJFS: Tania La Paz, Victor Sifre, Ana 
Gil y Alba Casado. 
 
Las nuevas incorporaciones son a FJFS:  Marta Pomer, Arantxa Gil, Lidia Sanchez, Rafa Fontana, 
Toni Gomez, Marina Teruel, José Vizcaino; Belén Roselló, Sergio Espuig y Álvaro Alcaide. 
Las tres nuevas vicepresidencias son: Ángeles Alós VP FFMM, CCHH, agenda y protocolo, Héctor 
Martinez VP Deportes, Marian Romero VP Comunicación, relaciones públicas y hermanamiento. 
Benja (VP) informa que el próximo martes 15 será la primera reunión de los delegados de cultura 
y desde Deportes se informa que la reunión será el miércoles 16. 
David (Plaza Mare Nostrum) comenta que hay fallas que no tienen aún ejecutiva a lo que se le 
indica que las mesas tienen que empezar a trabajar porque se necesitan instalaciones, pabellones, 
etc.… y no se pueden demorar más tiempo; al hilo de lo comentado, Vicente (san Francesc) indica 
si se va a poner “falta” si no asiste el delegado a esta primera reunión, a lo que Benja le indica que 
en Cultura se propondrá que si alguna falla no tiene delegado que no se contabilice como falta. 
Mar (secretaria) informa que va a enviar por mail, a los secretarios, un enlace para que envíen los 
datos de los presidentas/es, secretarias/os y segundos responsables. También se enviará para que 
se firmen las autorizaciones para la grabación de las reuniones de presidentes.  
Posteriormente se enviará las autorizaciones de los infantiles y para que cumplimenten los datos 
de los representantes.  
 Isaac (VP comenta que, a falta de confirmación, 15 de mayo reunión de Playbacks.  
Toni (La Marina) que si un delegado no puede asistir y el reglamento indica que en estos casos 
hay que poner falta, que se aplique el reglamento; si se aplica, se aplica para todo. Benja dice que 
se votará en la mesa de cultura pero que se revisará en reglamento; no hace falta que asista el 
delegado sino hay, puede asistir cualquier fallero. 
David (Plaza Mare Nostrum) considera que es muy corrido la semana que viene empezar las 
reuniones porque hay fallas que no tienen ejecutiva cerrada.  
 

6. Calendario actos mayo 2025 
 
Hugo informa que se van a enviar con una tabla de Excel todos los actos de mayo y junio, 
incluyendo las reuniones de presidentes (días 15 y 22). 
La parte publica de la elección de las FFMM se realizará el próximo 3 de mayo en el auditorio 
Joaquin Rodrigo, la llamada del alcalde se proyectará en las pantallas de la orquesta de la 
Federación de Peñas de Sagunt, coincidiendo con la fiesta; se va a realizar una parte conjunta 
entre ambas; días 1 y 2 actos privados con el jurado. 
10 de mayo día de la Cruz de Mayo; La orquesta que se suspendió del “Viu les Falles” posiblemente 
se realizará el mismo 10 de mayo. 
23 mayo Nominación CC Mario Monreal (cena sin determinar, será en restaurante) 
25 mayo Fiesta infantil CC Vida Nova-Parc. 
30 mayo Despedida FFMM 2025 en CC Mario Monreal (cena en el Rte. El Faro) 
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6 junio Proclamación FFMM en el Ayto. de Sagunto (Vino de honor Mercado de Sagunto). 
Los auditorios son los que el Ayto. nos ha dado disponibilidad, no ha habido posibilidad de 
elección. 
 

7. Ruegos y preguntas 
 
Álvaro (El Palleter) comenta la situación el pasado día 16; tras deliberación de los premios, por 
parte de su falla se solicitó a Federación a las 18:30h la plantilla de las calificaciones para ver todos 
los premios ya que no estaban de acuerdo con los premios otorgados; FJFS contesta el día 17  con 
las calificaciones a lo que la Falla El Palleter solicita una mesa de incidencias para ver la posibilidad 
de una segunda opinión; FJFS contesta el día 18 que la mesa se va a abrir el día 19 por la tarde. 
 
Debido al malestar que se ha generado por ello en su comisión, solicita explicación el porque de 
la demora en apertura de la mesa de incidencias, pudiéndose celebrar el día 18 por la mañana, ya 
que, aunque hubiera que organizar la Ofrenda, hay muchas personas en Federación.  
 
Por otra parte, porque se juntan en su falla los tres jurados a las nueve de la mañana, cuando 
otros años si el jurado de especial empieza por una parte lo de monumentos grandes, los de 
infantiles empiezan por la de abajo.  
Comenta que ahora no se pude hacer nada, pero si de cara a otros años, cambiar las formas de 
valorar las fallas; este año han venido de jurado tres personas de la misma comisión e iban juntas 
de jurado, y eso hace que si una persona tiene influencia en las otras puede influenciar al resto. 
Salva, miembro de la comisión que acompaña al presidente de la Falla El Palleter, indica que se 
han sentido desprotegidos por parte de FJFS porque considera que no se les ha atendido como 
miembros de Federación que son, y solicita expresamente que conste en acta su queja al respecto.  
La demora en la contestación hasta que se pone día a la mesa de incidencias hace que bien una 
segunda valoración, o bien el que el jurado hubiese sido convocado para explicar su decisión de 
su valoración, no deja posibilidad de que se llevara a cabo ninguna de estas dos opciones. 
 
Vicente (San Francesc), comenta que si un acta esta correctamente sumada, no procede mesa de 
incidencias; él también esperaba un premio de la cabalgata y no obtuvo y no ha convocado una 
mesa de incidencias por ello.  
Salva indica que, sobre el tema de los jurados, del sorteo, también querían una explicación, y que 
el delegado de incidencias podía haberla facilitado, por ello reitera que conste en acta el sentir de 
su falla con Federación. 
 
Hugo comenta que se convocó el 19/3 porque el día 18/3 por la mañana, estábamos en alerta 
amarilla. Como hemos apuntado anteriormente, nos informan el 17/3, en pleno pasacalles del 
puerto que entrabamos en alerta amarilla. 
 
Por tanto, prevaleciendo los intereses generales al particular, todo su equipo tenia que priorizar 
la organización del acto de la Ofrenda en Sagunt ante la alerta de decretada. La alerta amarilla 
destaca, entre otras cosas, que solo se pueden celebrar actos en sitios cerrados y nunca en la 
calle. 
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De igual manera, le indica que, estando el acta correctamente cumplimentada, el solicitar una 
segunda valoración es complejo defenderlo ante una mesa de incidencias ya que, seguidamente, 
otras fallas podrían seguir solicitando una tercera o una cuarta, y así sucesivamente, si no están 
de acuerdo con el resultado de su premio. 
 
Siguiendo con la explicación de Hugo, el día 12 de marzo, se envía vía WhatsApp al grupo de 

presidentes y secretarios la convocatoria del sorteo que se realizará el día 14 de marzo de 

2025, a las 19 horas en el museo fallero. El día 14 en tiempo y forma, se procede al sorteo de 

los jurados, adjudicándoles una sección en fallas infantiles y una sección de fallas grandes. Al 

sorteo esta asistido por el grupo de secretaria, no acudiendo al mismo ningún presidente ni se-

cretario.  

 
En todo momento FJFS ha sido absolutamente transparente en el procedimiento con el jurado e 
invita a que el día 15 de marzo cuándo se concentra al jurado en el Ayto., vayan falleros de las 
distintas categorías a comprobar cómo trabaja federación. Antes era costumbre por parte de 
alguna Falla y ahora no va nadie. 
 
La iniciativa de esta directiva es la de mejorar entre todas las comisiones a través de la nueva 
delegación de falla que se va a crear, con el objetivo de mejorar todo lo que sea necesario; la 
delegación de falla que se convocará en la siguiente reunión, va a ser donde se va a poder valorar 
que el jurado sea especialista, de determinadas poblaciones, etc.… lo que se decida, pero 
buscando soluciones con carácter constructivo y consensuadas  
 
Salva (El Palleter) indica que, habiendo un delegado de incidencias de Federación, podía haber 
convocado la reunión sin que Hugo estuviera presente y que su falla merecería que se le 
escuchara, y que el trato y deferencia de federación fuesen de otra manera. 
Hugo indica que se convocó al día 19/3 para lo que apuntas., siendo imposible antes por los 
motivos expuestos. 
 
Alejandro (EL Remei) comenta que un jurado de Sagunto en la población de Benicarló llegó en 
malas condiciones; federación le indica que no tenía constancia de ello. 
 
Héctor (Luis Cendoya) dice que considera que estos planteamientos de cambio del jurado y 
demás, se tenían que haber hecho cuando se estaba haciendo el Reglamento, no ahora; no 
procede una mesa de incidencias porque no se esté de acuerdo con el premio ya que, si se acepta 
el reglamento, se deben asumir los premios. 
 
David (Plaza Mare Nostrum) comenta que el problema es que se mandan personas sin cursos 
formación porque no hay falleros que quieran ir de jurado a otras poblaciones. 
 
Toni (VP) aclara que se envió la documentación una vez la notaría nos la facilitó el lunes, ya que 
el domingo cuando se solicitaron, la notaría estaba cerrada. 
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Vicente (Festejos) comenta que, si queremos recibir buenos jurados, lo primero es ofrecer jurado 
preparado, por lo que es un tema que hay que trabajarlo para dar la importancia que se merece 
a las fallas.  
 
Alejandro (El Remei) comenta que tiene menores en junta directiva porque el reglamento lo 
permite, pregunta si pueden ir a una reunión de delegados de FJFS; Se comenta que sí, siempre y 
cuando sean mayores de 14 años. 
 
  
Se cierra la sesión por la secretaria a las 22:32h  
 
 
 
Lidia Rovira 
 
 
Orden del día próxima reunión:  
 
1. Aprobación acta anterior 

2. Cierre ejercicio económico 2024-2025. Aprobación de cuentas.  

3. Actos falleros pasados 

4. Informe de Presidencia  

5. Presentación directiva FJFS 2025-2026 

6. Calendarios Actos mayo y junio  

7.  Cierre candidatas FFMM FJFS 2026 

8. Jurados elección FFMM FJFS 2026 

9. Ruegos y preguntas 
 
 
 
 


